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ВСТРЕЧАЕМ НОВЫЙ, 2025 ГОД!
Фото Игоря Букина
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Мы взяли серебро в номинации «Лучший 
корпоративный фильм» за документальную 
ленту «Оленеводы. Бесконечное путешествие».  
Картина рассказывает о жизни и каслании по 
бескрайней тундре кочевников полуострова 
Ямал, о стойкости их духа, особенностях бы-
та, культуры и пути многотысячного поголо-
вья оленей к побережью Карского моря. 

Ещё одно второе место мы получили  
в номинации «Лучший внутрикорпоративный 
PR-проект» за работу «Охрана труда по-марси-
ански». Это наш, ставший хитом, квест-центр – 
первый в России учебно-интерактивный  

комплекс по производственной безопасности. 
Реализованные в нём элементы геймификации 
позволяют сделать корпоративное обучение 
максимально доступным и космически инте-
ресным, а значит, легко усваиваемым.

Антон Дроздов, оператор по добыче неф- 
ти и газа газового промысла № 3 Ямальского 
газопромыслового управления, и по совмес- 
тительству, наш внештатный фотохудожник, 
признан вторым «Лучшим фотографом» в Газ-
проме. Браво, маэстро! Он щедро и регуляр-
но снабжает редакцию своими пронзительно 
красивыми снимками, за что мы ему беско-
нечно признательны. 

Плюс нам присудили бронзу за «Лучший 
проект в мобильном приложении ГИД», где 
мы отличились «Улётным туром на «Факел». 
Это проект о том, как 10 счастливчиков поле-
тели на корпоративный творческий фестиваль 
в качестве болельщиков. 

Выпили весь корвалол, порадовались, по-
гордились и хватит. «И продолжим работу»...

Александра СУХАНОВА
Фото из архива ССОиСМИ

НАШИ ДОСТИЖЕНИЯ

НАШИ МАТЕРИАЛЫ НА КОРПОРАТИВНЫХ ПЛАТФОРМАХ

«Газпром добыча Надым» продолжает обновлять автопарк. В этом году в «гараж» предприятия 
поступили 24 авто, сошедших с отечественного конвейера. Транспортники компании тщательно 
подготовили машины к эксплуатации.  

ЕВГЕНИЙ И СВЕТЛАНА ЧИРКОВЫ ОБНОВЛЕНИЕ АВТОПАРКА КОМПАНИИ

Надым вовсе не такой суровый, как о нём думают на земле. Он принимает, он влюбляет, он 
становится домом. В этом убедилась семья Евгения Чиркова из Инженерно-технического 
центра. Смотрите наш тематический проект о маленьком северном городе. 

ЭФФЕКТИВНЫМИ НЕ РОЖДАЮТСЯ

ОТЛИЧИЛИСЬ ПО ПОЛНОЙ

Предприятие отмечено «За развитие кад- 
рового потенциала» и «За вклад соци-
альных инвестиций и благотворитель-

ности в развитие территорий». Кроме того, 
среди организаций производственной сферы 
мы стали вторыми ещё в семи номинациях. 

– Социальная ориентированность для на-
шего коллектива – норма жизни, давно не 
ограничивающаяся корпоративными рамка-
ми. Мы поддерживаем и ежегодно подтвер-
ждаем свой статус социально ответствен-
ной компании, – подчеркнул генеральный 
директор «Газпром добыча Надым» Дмит-
рий Щёголев. – Миссия нашего предприя-
тия в этом контексте нацелена на поддержку 
актуальных общественно значимых инициа- 
тив: экологических, патриотических и во-
лонтёрских, образовательных, культурных 
и молодёжных. Надымские газодобытчики 
инвестируют в развитие спорта и искусст-
ва, а также в благоустройство инфраструк-
туры населённых пунктов территорий сво-
его производственного присутствия.

Конкурс «Российская организация вы-
сокой социальной эффективности» прово-
дится Министерством труда и социальной 
защиты РФ на протяжении 24 лет. Ком-
пания «Газпром добыча Надым» участву-
ет в нём с 2013 года и неоднократно была  

отмечена наградами. Это яркие весомые 
штрихи к портрету нашего корпоративно-
го имиджа.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Игоря БУКИНАКомпания подтвердила социальную ориентированность 

ПОДАРОК ГАЗПРОМА – 
«КАТОК У ФЛАГШТОКА»

«Газпром» открыл в Северной столице самый 
большой в мире каток. Площадка расположена 
на берегу Финского залива, она построена  
при поддержке глобальной энергетической 
компании.

«Каток у Флагштока» начал работу два го-
да назад и сразу же стал популярной локацией 
среди горожан и гостей Санкт-Петербурга.  
В связи с этим было принято решение об уве-
личении его площади. Изначально она сос- 
тавляла 2900 кв. м, в этом году её увеличи-
ли до рекордных 28 000 кв. м. Комфортная 
вместимость ледовой площадки превышает 
2500 человек. 

Сооружение находится в уникальном  
месте – в районе Большой Лахты, но-
вого морского фасада города. Для удоб- 
ства посетителей на территории общес- 
твенного пространства «Флагшток» построено 
48 павильонов, в которых находятся прокаты 
коньков, раздевалки, кафе, пункты обогрева 
и другая необходимая инфраструктура. Спе-
циально для гостей младшего возраста соз- 
дана отдельная защищённая зона для ката-
ния. Также для тренировок и товарищеских 
матчей детских команд обустроена отдель-
ная хоккейная зона. 

По праздникам, субботам и воскресеньям 
здесь проходят ледовые дискотеки и танце-
вальные шоу. В утренние часы по будням 
и выходным доступно бесплатное посещение. 
В день открытия на «Катке у Флагштока» вы-
ступили звёзды фигурного катания Алексей 
Ягудин, Анастасия Мишина и Александр Гал-
лямов, а также юниоры Тамары Москвиной.

По материалам ПАО «Газпром»

Эффективность выступает главным 
конкурентным преимуществом, ведущим 
показателем успешности, рентабельности. 
Но эффективными не рождаются, 
а становятся. Это пример «Газпром добыча 
Надым». Компания победила на региональном 
этапе конкурса «Российская организация 
высокой социальной эффективности».
Причём сразу в двух номинациях.

Шоу фигуристов на самом большом катке в мире

НОВОСТИ ПАО «ГАЗПРОМ»

Престижную награду генеральному директору  
«Газпром добыча Надым» Дмитрию Щёголеву вручил 
глава Надымского района Дмитрий Жаромских 

Три серебра и одна бронза – «урожай» 
наград «Газпром добыча Надым»  
с XV Корпоративного конкурса служб по связям 
с общественностью и СМИ дочерних обществ 
ПАО «Газпром». На оценку жюри в этом году 
участники из 80 дочерних обществ представили 
288 работ – рекордное количество. Компания 
взяла наибольшее число трофеев.

Три серебра и одна бронза – наши
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Уважаемые коллеги! Дорогие друзья!
От имени Правления ПАО «Газпром»  

и от себя лично поздравляю вас с наступа-
ющим Новым годом!

2024 год был плодотворным для «Газ-
прома». Мы продолжили укреплять энер-
гетическую основу России. Ввели в строй 
новые мощности по добыче, транспорти-
ровке и переработке газа, современные  

объекты генерации электрической и тепло-
вой энергии. Двадцатый год подряд обеспе-
чили опережающий прирост запасов газа.

Надёжный доступ к энергоресурсам на 
долгосрочную перспективу крайне важен 
для развития отечественной промышленно-
сти и роста качества жизни россиян. «Газ-
пром» ведёт системную работу по увели-
чению числа отечественных потребителей.  
В 2024 году на газовую карту нашей страны 
мы добавили сотни газифицированных на-
селённых пунктов. А масштабная програм-
ма догазификации перешагнула отметку  
в миллион исполненных договоров с гра-
жданами. Теперь ещё больше российских 
семей могут пользоваться экономичным  
и экологически чистым энергоресурсом.

Важно отметить и нашу совместную ра-
боту с российскими научными и произ-
водственными предприятиями. Быстрыми  
темпами мы создаём оборудование, опе-
режающее мировой уровень, наращиваем 
технологический суверенитет страны. Это 
имеет принципиальное значение для энер-
гетической безопасности России, защиты 
её интересов.

Дорогие друзья, благодарю за ваш добро-
совестный и результативный труд на благо 
страны и наших граждан.

Поздравляю с наступающим Новым  
годом! Желаю вам и вашим близким бла-
гополучия, крепкого здоровья и успехов.

С праздником!

Алексей МИЛЛЕР,
Председатель Правления ПАО «Газпром» 

Дорогие друзья! 
От всей души поздравляю вас с наступа-

ющим Новым годом и Рождеством!
Этот светлый зимний праздник тради- 

ционно объединяет людей, заряжает  
позитивной энергией, верой в добро, при-
нося надежды и укрепляя веру в лучшее. 
Мы провожаем уходящий год и по тради-
ции вспоминаем самые значимые события 
и достижения, строим планы на будущее. 

Перед каждым из нас стоят разные задачи, 
но всех объединяет огромное желание сде-
лать жизнь безопасной, уютной, успешной 
и процветающей. На пороге наступающего  
2025 года мы загадываем желания, чтобы 
он стал результативным и удачным.  

Пусть новый, 2025 год будет счастли-
вым, благополучным и мирным для всех 
нас. Пусть принесёт достижения и побе-
ды, новые открытия и радостные события  
и именно так запомнится в истории всей  
нашей страны и в жизни каждой семьи.

 От души желаю вам крепкого здоровья  
и безграничного счастья, чтобы вас окру-
жали тепло и забота родных и близких, ис-
полнялись все заветные желания и дости-
гались все намеченные цели!

Дмитрий НЕБЕСНЫЙ, 
председатель ППО «Газпром добыча
Надым профсоюз»

Уважаемые коллеги!
Так исторически сложилось, что надымские 

газовики всегда были первыми: первыми на-
чали обустраивать месторождения Западной 
Сибири, первыми стали применять передо-
вые технологии, первыми вышли на Ямал.  
И по сей день наша компания в числе лиде-
ров Группы Газпром по добыче газа. 

К новому, 2025 году мы  подошли со ста-
бильными результатами производственной 
деятельности. Установленный ПАО «Газ-
пром» план по добыче природного газа вы-
полнен. Успешно проведена кампания по 
подготовке производственного и социально- 
бытового комплексов к работе в зимний период. 
Мы завершили масштабную реконструкцию 
дома культуры «Прометей». Сданы два об-
щежития общей вместимостью 280 мест на 
промбазах газовых промыслов Бованенков-
ского месторождения. 

«Газпром добыча Надым» – крупней-
шее предприятие с более чем полувековой  

историей, которое успешно проводит эколо-
гическую политику, разрабатывает и внедря-
ет новации, поддерживает изобретательскую 
активность. Мы – компания высокой соци-
альной ответственности. Продолжаем реа-
лизацию проекта «Академия талантов». За  
полтора года 11 олимпийских чемпионов и 
именитых деятелей культуры провели мастер-
классы для юных надымчан. Надымские га-
зовики за 8 этапов благотворительной акции 
«От чистого сердца из Арктики» собрали  
более 35 млн рублей и доставили 64 тонны по-
мощи беженцам и участникам СВО.

В Год семьи, объявленный Президентом 
России Владимиром Путиным, особое вни-
мание уделяли проектам с участием семей 
наших работников. Во все времена именно 
семья была и остаётся источником душевно-
го тепла и добра, хранительницей ценностей  
и традиций народа, основой сильного го-
сударства. В окружении родных и близких 
мы особенно чувствуем, как важны для нас  

простые человеческие радости родственных 
взаимоотношений, понимания, поддержки. 
Особого восхищения и глубокого уважения 
заслуживают долголетние союзы, трудовые 
династии, многодетные семьи. 

Дорогие коллеги, искренне благодарю всех 
за достойный вклад в развитие нашей ком-
пании, за энергичность и высокую работо-
способность. Дарите каждый день дорогим  
людям слова благодарности! Пусть в ваших 
домах звучит детский смех и согревает всех 
тепло домашнего очага! Берегите друг друга, 
живите в мире, любви и согласии!

Желаю нашему предприятию стабильно-
сти и процветания, а трудовому коллективу – 
крепкого здоровья, счастья, благополучия, 
успехов в работе и уверенности в завтраш-
нем дне!

Дмитрий ЩЁГОЛЕВ,
генеральный директор
ООО «Газпром добыча Надым»

С НОВЫМ ГОДОМ!
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РАСКРЫВАЯ ТЕМУ

Ежегодные встречи 
генерального директора 
«Газпром добыча Надым» 
Дмитрия Щёголева 
с трудовыми 
коллективами

XXVIII традиционные 
соревнования оленеводов 
на Кубок губернатора 
Ямало-Ненецкого 
автономного округа 

Евгения Канаева, Этери 
Бериашвили, Егор Яковлев, 
Евгений Рылов, Евгений 
Тищенко, Дмитрий Колдун – 
шесть звёздных наставников 
провели мастер-классы  
в рамках проекта «Академия 
талантов»

Молодые новаторы 
компании представили 
свои предложения 
на втором конкурсе 
«Рациональное решение»

Полвека исполнилось 
первооткрывательнице 
Харасавэйского 
месторождения – 
скважине № 1

Проекты по освоению 
надсеноманских отложений 
обсудили на выездном 
заседании Комиссии газовой 
промышленности 
по разработке и 
использованию 
недр Газпрома

В медицинском комплексе 
«Бованенково» случилось 
радостное событие – на свет 
появилась малышка, которая 
навсегда войдёт в историю 
арктического месторождения.
Её назвали Сильвией в честь
супруги Вадима Бованенко 

Коллектив надымских 
газодобытчиков встретил 
свой главный праздник – 
День работников нефтяной 
и газовой промышленности 

Жители Курской и 
Белгородской областей 
получили семь тонн 
гуманитарного груза, 
собранного газовиками 
в ходе очередного этапа 
проекта «От чистого сердца 
из Арктики»

Состоялась отчётно-
выборная конференция 
первичной профсоюзной 
организации. Дмитрий 
Небесный избран
профсоюзным лидером 
компании на следующие 
пять лет 

В Надыме прошёл XXII 
турнир по боксу памяти 
Владислава Стрижова. 
Неизменно генеральным 
партнёром состязаний 
выступила компания 
«Газпром добыча Надым»

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

12 КЛЮЧЕВЫХ СОБЫТИЙ ГОДА

16 декабря в 13:00 
надымская «дочка» Газпрома 
отчиталась о выполнении 
годового планового задания 
по добыче углеводородов
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НА ЯМАЛЕ

«Начинайте», – именно с этих слов Президен-
та Российской Федерации Владимира Путина 
бованенковский газ с ГП-1 был подан в Еди-
ную систему газоснабжения России. Надёжно 
трудиться и с уверенностью смотреть в буду-
щее производственникам позволяет накоплен-
ный опыт. В числе показателей успешной ра-
боты – модернизация действующих объектов 
и строительство новых. 

Обычный день начальника цеха по добы-
че газа и газового конденсата начинается об-
щением с дежурной сменой. На пульте управ-
ления промыслом Сергей Арепин узнаёт всю  
информацию о ведении технологических ре-
жимов работы: добыче углеводородов, вы-
полнении плана, обеспечении параметров и 
надёжности оборудования. Эффективность 
труда обеспечивается постоянным конт- 
ролем технических показателей и своевре-
менным обслуживанием узлов и агрегатов. 
Ведь газовый промысел должен функциони-
ровать как часы. 

В ремонтно-эксплуатационном блоке прово-
дят ревизию запорно-регулирующей арматуры. 
Особое внимание уделяют качеству деталей. 
На их поверхности не должно быть каких- 
либо дефектов. На токарно-винторезном станке 
любой резьбе возвращают полный профиль.

Юбилейный десятый год для ямальской 
«единички» ознаменовался обустройством: 
здесь ввели в эксплуатацию третью очередь 
дожимной компрессорной станции. Она не-
обходима для поддержания возможности 
обеспечения пиковых уровней добычи га-
за. Появились шесть газоперекачивающих 
агрегатов российского производства, в пер-
спективе – ввод ещё двух. – Считаю, что 
самое главное в том, что газовый промы-
сел развивается и держит марку. Наши лю-
ди способны выполнять любые поставлен-
ные задачи. Успешная работа – это заслуга 
всего коллектива, который трудится здесь. 
В его профессионализме, отношении к ра-
боте и ответственности, – отметил Сергей 
Арепин, начальник ГП-1 Бованенковского 
месторождения.  

Каждый вечер ровно в шесть часов в каби-
нете руководителя проходит планёрка. Про-
изводственники докладывают о проделанной  
работе на вверенных им участках, получают 
задания на следующий день. Взаимодейст-
вие всех служб необходимо для чёткого пла-
нирования. И так – уже 10 лет.

Светлана СКОРЕНКО
Фото из архива ССОиСМИ

ДЕСЯТИЛЕТИЕ БОВАНЕНКОВСКОЙ «ЕДИНИЧКИ»

В декабре 2024 года коллектив газового промысла № 1 Бованенковского месторождения 
отмечает юбилейную дату. Десять лет назад здесь стали добывать ценный ресурс, которым 
славится Ямал. Для многих газодобытчиков это время стало хорошей производственной 
школой – периодом становления и дальнейшего развития. Сегодня команда цеха продолжает 
уверенно держать планку по добыче газа.

«Единичка» уверенно держит планку по добыче газа

На торжественной церемонии открытия газового промысла № 1 Бованенковского месторождения

На пульте управления промыслом – вся информация о ведении технологических режимов работы

Добыча газа на Бованенковском месторождении наращивалась поэтапно: по мере подключения новых скважин, ввода установок комплексной подготовки газа и дожимных компрессорных станций
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Запасную деталь изготовили с приме-
нением технологии порошковой ме-
таллургии на базе «Газпром добыча  

Астрахань». В сентябре этого года новинку пе-
редали надымским специалистам для проведе-
ния испытаний в условиях Крайнего Севера. 
Задача – проверить технико-эксплуатацион-
ные свойства материала в агрессивной среде. 

– Там, где содержатся твёрдые взвешен-
ные частицы, происходит сильный абразив-
ный износ рабочих частей регулирующих  
клапанов. Скорость потока и наличие механи-
ческих примесей являются теми факторами, 
от которых зависит долговечность внутрен-
них рабочих органов регулирующей арматуры. 
Для таких элементов технического устройства 

предпочтительно применение твердо-
сплавных материалов. Наши южные кол-
леги освоили изготовление деталей и уз-
лов оборудования из вольфрам-кобальтовой  
смеси, – рассказал Алексей Макаров, на-
чальник производственно-технического 
отдела Ямальского ГПУ. – Порошок по-
мещают в заранее изготовленные формы, 
которые ставят в специальные печи. Спе-
кание или сильное нагревание позволя-
ет добиться тесного соединения вещества  
и получения необходимых качеств. Его 
плотность в два раза выше, чем у стали.

Такое свойство, как твёрдость, важно для 
элементов оборудования, работающих в аг-
рессивной среде. Ведь задача клапана – под-
держивать в постоянном автоматическом 
режиме уровень жидкости в кубовой части  
аппарата. В штатном исполнении пара «игла-
седло» изготовлена из стали. Их регулярно 

меняют по мере износа, скорость которо-
го может достигать от двух до четырёх не-
дель. В рамках испытаний оценивают спо-
собность внутренних сменных элементов  
сохранять свои геометрические формы. Сле-
довательно, проверяют и герметичность кла-
пана при воздействии эрозионных факторов. 

В ноябре промысловики провели реви-
зию оборудования: следов износа не обна-
ружено, состояние поверхности рабочих  
частей не изменилось. Тестирования про-
длятся до мая 2025 года, чтобы сделать  
окончательный вывод о необходимости вне-
дрения данных изделий из твердосплавно-
го материала на объектах Бованенковского  
месторождения.

Светлана СКОРЕНКО
Фото Игоря БУКИНА, 
Алексея МАКАРОВА

ГЕОЛОГИЯ

КОГДА ПРИДЁТ ВРЕМЯ ТРУДНОИЗВЛЕКАЕМОГО ГАЗА НА ЯМАЛЕ

В то время, как добыча углеводородов на 
Ямале смещается всё дальше на север, 
по оценкам экспертов до 2 трлн кубо-

метров газа в недрах Надым-Пур-Тазовского 
региона остаются невовлечёнными в раз-
работку. Власти округа намерены создать 
условия для реализации этого потенциала.  
В частности, речь идёт о туронских и сенон-
ских залежах. Последние находятся в цен-
тре внимания надымских газодобытчиков.

– В представленной мною презента-
ции приведён производственный опыт,  

который был получен в ходе изучения геоло-
гических особенностей трудноизвлекаемых 
запасов Медвежьего. Несмотря на значитель-
ную выработку уже эксплуатируемых объек-
тов, месторождение может получить второе 
дыхание. Предполагается, что поддержать 
уровни добычи газа можно за счёт промыш-
ленного освоения других перспективных го-
ризонтов. Это могут быть надсеноманские 
отложения, а также берриас-валанжинские  
и ачимовские нефтегазоконденсатные зале-
жи, – отметил наш коллега. – С 2007 года 

«Газпром добыча Надым» реализует адрес- 
ную программу геологического изучения 
отложений сенона. В частности, проведён 
большой объём сейсмических исследований  
высокого разрешения.

Работа в этом направлении продолжается. 
Создана «Дорожная карта» реализации про-
екта опытно-промышленной эксплуатации се-
нонских отложений на участке скважины 4С, 
по результатам которой будет дана техни-
ко-экономическая оценка перспектив про-
мышленного освоения нижнеберёзовской 
подсвиты. В рамках реализации програм-
мы геолого-разведочных работ запланиро-
вано продолжение строительства поисково- 
оценочных скважин.

– Эффективность разработки сенонских 
отложений месторождения Медвежье бу-
дет напрямую зависеть от применения сов-
ременных технологий заканчивания сква-
жин, интенсификации процесса добычи 
газа, а также оптимизации капитальных, 
эксплуатационных затрат и получения 
налоговых льгот со стороны государства. 
Вовлечение в разработку трудноизвлекае-
мых запасов – это большой технологичес-
кий вызов, и мы заинтересованы в реше-
нии этой сложной задачи, – резюмировал 
Александр Михалёв.

Светлана ФЕДОТКИНА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

Краеугольные вопросы развития ТЭК, освоения трудноизвлекаемых запасов и восполнения 
ресурсной базы обсуждались на расширенном совещании и круглом столе в Новом Уренгое.  
В мероприятиях, инициированных Правительством ЯНАО, приняли участие представители 
ведущих научных организаций, федеральных ведомств и предприятий-недропользователей.  
С докладом от «Газпром добыча Надым» на встрече выступил начальник геологического  
отдела Александр Михалёв.

ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ

ТВЁРДЫЙ СПЛАВ МЕТАЛЛА ДЛЯ НАДЁЖНОЙ РАБОТЫ 
На втором газовом промысле Бованенковского месторождения наблюдают за работой  
клапана-регулятора на дренажной линии в обвязке сепараторов на установке комплексной 
подготовки газа. В данном элементе блока предварительной очистки (сепарации) установлена 
экспериментальная проточная часть отечественного производства. 

Поисково-оценочная скважина 4С Медвежьего месторождения 

В недрах первенца газодобычи на Тюменском Севере ещё много трудноизвлекаемых запасов

Евгений Селин, оператор по добыче нефти и газа, осматривает клапан-сепаратор для подготовки к демонтажу

Второй газовый промысел Бованенковского нефтегазоконденсатного месторождения
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Старшеклассникам предстоит сделать 
выбор будущей профессии, а кто-то 
из ребят уже определился с направле-

нием. На базе Учебно-производственного 
центра предприятия они убедились, что ох-
рана труда сопровождает каждого человека 
на протяжении всего пути. Девиз, принятый 
в компании, звучит так: «Безопасность – 
образ жизни». Вопросы сохранения здо-
ровья – в приоритете, поэтому относиться  
к этой теме надо ответственно.

– Безопасность начинается с каждого из 
нас. С того объёма знаний, навыков и уме-
ний, которые мы приобретаем в течение 
жизни. Подготовленный, интеллектуально 
развитый персонал – это залог успеха, – рас-
сказал Дмитрий Щёголев, генеральный ди-
ректор «Газпром добыча Надым». – Время 
влияет на характер труда. Как только начина-
ется суета, возникают необдуманные дейст-
вия, которые могут привести к несчастному 

случаю, аварии или создать предпосылки 
инцидента. В Газпроме уделяют огромное 
внимание вопросам культуры производст-
венной безопасности. В принятых прави-
лах и разработанных инструкциях – опыт 
предшествующих поколений. 

В квест-комнате всё можно потрогать и 
усвоить, как правильно себя вести в том или 
ином случае. Благодаря базовым навыкам, 
которые закладываются сейчас, подрастаю-
щему поколению будет легче адаптировать-
ся в трудовой деятельности. 

– Очень много правил, которые действу-
ют на предприятии. Самое главное – знать 
их и применять всегда, не только на рабо-
те. Нужна дисциплина, чтобы все остава-
лись здоровыми. Хочу стать автомехаником, 
и после учёбы в городском колледже прий-
ти работать в «Газпром добыча Надым», 
мне здесь очень понравилось! Возможно,  
в будущем получится и трудоустроиться,  

– поделился планами Артур Смирнов, девя-
тиклассник пятой школы.

Учебно-методические разработки по-
зволяют сделать обучение 9–11-х классов  
интересным, эффективным и легко ус-
ваиваемым. В мероприятиях совместной 
программы поучаствовали более 70 де-
тей из семи надымских школ. По мнению  

представителей районной администрации, 
совместный проект, инициированный газо-
виками, удался. Его планируют оформить 
как лучшую практику, чтобы повсеместно 
растиражировать. 

Светлана ТУСИДА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

Зимой из-за температурных особенностей 
дороги становятся скользкими, и меры 
обязательной безопасности у водителей 

должны быть на первом месте. В стремлении 
доехать до пункта назначения оперативнее 
люди пренебрегают светофорами, указателя-
ми, разметкой. И забывают о других участ-
никах дорожного движения. За городом есть  
вероятность встретиться с диким животным, 
которое может выбежать на трассу. Быстрая 
езда приводит к печальным последствиям. 
Статистика отмечает, что большинство непри-
ятностей на дорогах происходит именно из-за 
превышения скорости.

– Мы заостряем внимание сотрудников ком-
пании на одном из 12 ключевых правил безопас- 
ности, принятых в ПАО «Газпром». Культура 
производственной безопасности в «Газпром 
добыча Надым» – это когда все мы выполняем  
работу без нарушений, и при этом никто не на-
блюдает и не контролирует действия, – отме-
тила Елена Подлужных, заместитель главно-
го инженера по охране труда, промышленной 
и пожарной безопасности – начальник отдела 
Управления по содержанию коммуникаций и 
сооружений. – Общая цель – придерживаться 
единых требований к поведению работников 
компании, несоблюдение которых может при-
вести к происшествиям. Главная задача остаёт-
ся прежней – предотвратить возможные неже-
лательные события.

По словам специалистов, необходимо ис-
ходить из личной и коллективной ответствен-
ности. Если развернуть ключевое правило  
и следовать ему на отлично, то можно выделить  
несколько важных пунктов. Сосредоточиться 
на дороге и быть внимательным на протяжении 

всего пути. Убрать телефон в сторону, чтобы 
не отвлекаться от вождения. Следить за до-
рожными знаками, соблюдать ограничения  
и адаптировать разрешённую скорость к имею-
щимся условиям. Учитывать погоду, состояние  
дорожного покрытия и плотность движения. 
Держать оптимальную дистанцию, соблюдая 
безопасное расстояние до впереди идущего  
автомобиля и оценивая этот промежуток от ка-
пота машины. Это даст время отреагировать 
на возможную экстренную ситуацию. Избе-
гать обгонов в непредусмотренных местах. 
Такие манёвры требуют особой концентра-
ции и осторожности. Ключом к благополучию 
остаётся максимальное внимание к ситуаци-
ям на дорогах. «Газпром» признаёт приоритет 
жизни и здоровья работников перед результата-
ми производственной деятельности. Выбирать 
безопасность в пути – значит не превышать ско-
рость. И уверенно ехать в безопасное будущее!

Светлана СКОРЕНКО
Фото Гульнары ИНЧИКОВОЙ

КАК ВЕСТИ СЕБЯ ЗА РУЛЁМ
Продолжая работу по совершенствованию культуры производственной безопасности  
в «Газпром добыча Надым», декабрь в компании посвятили правилу поведения за рулём. 
Оно гласит: запрещено нарушать скоростной режим и пользоваться мобильным телефоном 
во время движения транспортного средства. Следует отметить, что это важное напоминание 
действует не только один месяц, но и в течение всего рабочего времени. 

Водитель обязан соблюдать меры предосторожности

СТУПЕНИ БЕЗОПАСНОСТИ – В ЗНАНИЯХ, НАВЫКАХ И УМЕНИЯХ
Цикл лекций на тему «Культура на производстве: всегда, везде и во всём!» завершился 
для надымских школьников. Занятия проходили на базе Учебно-производственного центра 
предприятия. Популяризация охраны труда среди учащихся – одна из форм совместной 
деятельности компании и районной администрации. Инициатором просветительской работы 
выступило Надымское  нефтегазодобывающее управление. На заключительном уроке года 
побывал генеральный директор «Газпром добыча Надым» Дмитрий Щёголев.

МАКСИМУМ ПОЛЕЗНОЙ ИНФОРМАЦИИ С ОСНОВНОЙ ВИТРИНЫ ОТРАСЛИ

В первую очередь, об изменениях в за-
конодательстве рассказывали ам-
бассадоры в сфере охраны труда  

и промышленной безопасности. Деловая 
программа включала более ста различных 
мероприятий: конференции, семинары, круг-
лые столы и деловые игры. Надымская де-
легация участвовала в работе секций по  

направлениям: оценка профессиональных 
рисков, изменения законодательства по 
обеспечению работников средствами ин-
дивидуальной защиты (СИЗ), управление 
персоналом, культура производственной 
безопасности.

– Мы посетили ряд выставочных площадок, 
провели переговоры с производителями СИЗ. 

В рамках сотрудничества есть договорён-
ность об их участии в тематическом круглом 
столе, который регулярно проводится у нас  
в компании. Одна новая организация, ранее 
не поставлявшая свою продукцию в «Газпром  
добыча Надым», в 2025 году представит 
образцы специальной одежды для опытной 
эксплуатации. В случае положительного ре-
зультата будет рассмотрена возможность за-
мены моделей по ряду непроизводственных 
профессий, – рассказала Евгения Прокопчен-
ко, специалист отдела охраны труда. – На фо-
руме речь шла о том, что в условиях неуклон-
ного промышленного роста в стране, острого 
дефицита рабочих рук становится приоритет-
ной задачей для любого работодателя имен-
но создание и обеспечение безопасных и ком-
фортных условий труда.

Спикеры подчеркнули – первостепенным 
является участие каждого работника в оцен-
ке профессиональных рисков. Теме сбере-
жения трудовых ресурсов и населения было 
уделено особое внимание. В частности, речь 
шла о «демографической яме», которая сей-
час достигла пика и активно прослеживается 
в занятости людей.

На одной из конференций выступила Лю-
бовь Дубова, сотрудник Надымского нефте- 
газодобывающего управления. Обмен  

практиками работы уполномоченных по охра-
не труда организовала Федерация независимых 
профсоюзов России. Наша коллега рассказа-
ла о многолетнем опыте и успешных разра-
ботках компании, представив личную мето-
дичку. В неё входят специальный дневник, 
самостоятельные проверки на рабочих мес- 
тах, аудиоблокнот.

– Это один из эффективных кейсов, кото-
рый я формирую на основании обращений ра-
ботников. Записываю на телефон информацию 
по самым актуальным темам: профессиональ-
ные риски, обеспечение и применение СИЗ, 
административно-производственный контр-
оль, гигиена труда. Далее отправляю файла-
ми в рабочие группы. Было приятно услы-
шать, что моё выступление назвали одним из 
лучших. Подходили участники из других ре-
гионов России, обменивались контактами, –  
отметила Любовь Дубова.

Представители компании надымских газо-
добытчиков посетили также  зону игровых ре-
шений, оценили экспонаты различных стендов. 
Ещё одна тема, которую обсудили на дискус- 
сионных площадках – цифровизация и возмож-
ности применения искусственного интеллекта.

Светлана СКОРЕНКО
Фото Евгении ПРОКОПЧЕНКО 

Сотрудники «Газпром добыча Надым» побывали на 28-й Международной специализированной 
выставке-форуме «Безопасность и охрана труда» (БИОТ-2024). Она давно стала масштабной 
площадкой, где есть возможность напрямую получить ответы на самые актуальные вопросы. 

Думать на шаг вперёд – значит придерживаться порядка в действиях

Представители компании на международной выставке-форуме «Безопасность и охрана труда»

БЕЗОПАСНОСТЬ – ОБЩАЯ ЗАБОТА
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НАСТАВНИКИ МОЛОДЁЖНАЯ ЛИГА

В школе его любимым предметом была география, особенно нравились занятия 
учительницы, которая увлекательно рассказывала про нефтегазодобычу. На экзамене 
Александру Абоимову достался билет про климатические условия и ресурсную базу Ямала. 
А во время учёбы в РГУ нефти и газа имени И. М. Губкина на глаза всё время попадались 
информационные стенды про Бованенковское месторождение. Знаки судьбы, встречавшиеся 
на пути, построили его профессиональный и жизненный маршрут в Ямальский центр 
газодобычи.

ЗНАКИ АЛЕКСАНДРА АБОИМОВА

ВЛАДИМИР СЕМЬЯНОВ. ПРОВОДНИК 
К СЕТЯМ ПЕРЕДАЧИ ДАННЫХ

– В детстве я мечтал изобрести супердвигатель. С возрастом стремление к созданию 
чего-то нового не угасло. Сейчас я хочу реализовать свой проект по созданию 
робособаки, напечатанной на 3D-принтере и управляемой микроконтроллером.

– Наша задача, как локаль-
ного корпоративного про- 
вайдера, – обеспечивать 
пользователям круглосу-
точный доступ к ресурсам 
связи. В своей профессии 
я уже больше 10 лет, 
и для себя всегда нахожу 
что-то новое. Потому что 
отрасль эта активно раз-
вивается, и чтобы быть 
в теме, нужно постоянно 
изучать новые технологии, 
новое оборудование. 
И держать руку на пульсе. 
Считаю, что необходимо 
продолжать практику 
наставничества для того, 
чтобы молодым специали-
стам было легче адаптиро-
ваться на производстве.

Станислав Калиберда, на-
чальник цеха № 6 УС:

– В современном мире гло-
бальной автоматизации тре-
буется всё больше знаний 
по цифровым технологиям.  
Владимир – прекрасный 
специалист в этой области, 

он охотно делится своим опытом с коллегами  
и придумывает профессиональные образова-
тельные программы.

Виктория Василенко, тех-
ник УС:

– Владимир Семьянов  
аккумулировал большой 
объём информации. На его 
занятиях была не только  
теория, но и практика, где 
мы учились «с нуля» разво-

рачивать сеть. Сегментировали её, разделяли 
на подсеть, смотрели, как работают протоко-
лы, находили и устраняли ошибки.

В декабрьском выпуске видеопроекта «Наставники» представляем инженера 
Управления связи (УС) Владимира Семьянова. Для начинающих коллег он 
разработал курсы по приобретению базовых знаний для работы с сетями 
передачи данных, которые ведёт в Учебно-производственном центре компании. 
За три потока программу освоили 25 человек. В планах – создание второго 
модуля повышения квалификации.

– В такую компанию, как «Газпром добыча Надым», нужно приходить  
с определённым багажом знаний, готовым к самообразованию и показывать,  
что ты обучаем. Я начинал свой путь машинистом технологических компрессоров 
третьего разряда, сейчас имею пятый. 

– Родители с детства говорили мне: «Учись, голова тебя всегда прокормит». У меня 
есть рационализаторские предложения, в том числе с экономическим эффектом. Всегда 
хочется чего-то большего. А для того, чтобы иметь какую-то базу, необходимо вникать  
в работу смежных служб. 

В год 80-летия Победы по всей стране пройдёт множество гражданско-патриотических акций, наполненных глубоким 
содержанием и смыслом. Важно помнить, что бережное отношение к памяти о подвиге наших предков должно 
проявляться и чувством гордости, и вниманием к деталям при оформлении патриотических инициатив. 

ФИРМЕННЫЙ СТИЛЬ ОФОРМЛЕНИЯ 
МЕРОПРИЯТИЙ К 80-ЛЕТИЮ ПОБЕДЫ

Скачать 

Типовую 

книгу 

фирменного 

стиля

При возникновении любых вопросов и противоречий 

по использованию фирменной символики следует 

всегда опираться на Типовую книгу фирменного 

стиля. По вопросам можно обращаться в ССОиСМИ 

по телефонам: 66-927, 66-947, 66-924.

Основной логотип праздника имеет 4 варианта исполнения. Не допускается изменение размеров, пропорций, 
шрифтов, цветовой гаммы. Нельзя менять расположение элементов и дополнять их другими изображениями.

Примеры оформления мероприятий 

В ПАО «Газпром» разработано руководство по оформлению патриотических инициатив

СТИЛЬНЫЙ ВЗГЛЯД
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– Стипендия – отличное подспорье для 
развития навыков и реализации идей. На-
чиная с обучения в «Газпром-классе» пер-
вой надымской школы, далее во время  
получения специальности в Тюменском ин-
дустриальном университете (ТИУ) и в пери-
од прохождения производственной практи-
ки на газовых промыслах «Газпром добыча 
Надым», я всегда чувствую поддержку ком-
пании, – сказал студент 4 курса ТИУ Алек-
сандр Слободянюк.

Александр учится по направлению «Раз-
работка и эксплуатация нефтяных и газовых 
месторождений». Получение образования 
требует постоянного повышения профес- 
сиональных знаний. В 2024 году он стал при-
зёром студенческой олимпиады Газпрома по 
профилю «Нефтегазовое дело».

– Обучение в университете мне удаётся 

совмещать с работой педагогом в Школе ин-
женерного резерва ТИУ, где веду занятия по 
физике, математике и проектной деятельно-
сти. Сейчас являюсь наставником в конкурсе 
научно-исследовательских проектов учащихся 
«Газпром-классов» «Ступени», – продолжил 
студент. – Важной частью моей жизни явля-
ется творчество.

Ещё в 2021 году Александр создал в ин-
ституте ансамбль русских народных инстру-
ментов «СКАЗ». За это время коллектив стал 
лауреатом двух международных фестивалей.
Секстет – активный участник культурной жиз-
ни Тюмени. В нынешнем году «целевик» за 
счёт средств гранта от Федерального агент-
ства по делам молодёжи успешно реализовал 
просветительский проект для студентов, по-
свящённый народному творчеству. А совсем 
недавно Александр получил ещё один грант 
от Росмолодёжи для приобретения новых му-
зыкальных инструментов.

– Я считаю, что для каждого в нашей стране 
важна активная общественная позиция. Этой 
осенью я участвовал в молодёжном историко- 
культурном форуме «Истоки», который прохо-
дил в Севастополе. Также презентовал резуль-
таты своего образовательного проекта на Все-
российском конкурсе «Твой ход» в Иваново. 

 
А в конце декабря отправляюсь на Всерос-
сийский студенческий форум в Москву, –  
подытожил Александр.

Компания «Газпром добыча Надым» уделя-
ет большое внимание подготовке будущих газо-
виков и сопровождает становление сотрудников 

со школьной скамьи до окончания профильных 
вузов. Добавим, что Александр Слободянюк по-
лучает именную стипендию второй год подряд.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Александра СЛОБОДЯНЮКА

Семинар начался со знакомства, но в не-
стандартной форме. Участников поде-
лили на команды, назначили кураторов 

и выдали коллективное задание. Для размин-
ки предложили интеллектуальные головолом-
ки, а затем пару творческих: составить адап-
тационный маршрут молодого специалиста и 
построить газопровод. Закрепили навыки ко-
мандообразования игрой в гидробол.

– «Газпром добыча Надым» нужны высоко- 
квалифицированные кадры. Ваша жажда  
знаний и стремление к новым достижениям 
являются важной составляющей успешного 
развития компании, – приветствовал собрав-
шихся Андрей Тепляков, заместитель гене-
рального директора по управлению персо-
налом «Газпром добыча Надым». – В нашей  
кадровой политике мы придаём большое зна-
чение взаимодействию с молодёжью. Именно 
вам предстоит перенять стратегически важные 
производственные задачи от более опытных 
коллег, и для обеспечения надёжности это-
го процесса мы подходим к работе системно. 

На встрече с руководителями предприятия 
и ведущими сотрудниками, новоиспечённым 
коллегам рассказали о структуре компании; 
необычных и уже привычных аббревиатурах, 
которыми пользуются профессионалы; кор-
поративных ценностях и основах делового  

поведения; гарантиях и компенсациях, предо-
ставляемых по Коллективному договору; раци-
онализаторской деятельности сотрудников; ра-
боте Совета молодых учёных и специалистов, 
а также вариантах продвижения по карьер- 
ной лестнице.

– На профессиональном пути я делаю 
только первые шаги. Узнал о «Газпром 
добыча Надым» на «Ярмарке вакансий»,  
когда учился в РГУ нефти и газа имени  
И. М. Губкина. Оставил своё резюме и ме-
ня пригласили работать, чему я очень рад, –  
сказал Павел Летов, инженер лаборатории 
Инженерно-технического центра. – Спаси-
бо за большую информативность семинара.  
От нас ждут, что мы будем проявлять се-
бя с лучшей стороны: развиваться, актив-
но участвовать в научных конференциях  
и спортивных соревнованиях.

В коллективе надымских газодобытчиков 
пополнение приветствуют радушно. И счи-
тают одним из главных преимуществ мо-
лодых специалистов – неограниченный по-
тенциал к творческому мышлению, который  
помогает выйти за рамки стандартов и нахо-
дить креативные приёмы в работе. Новень-
ким – гарантируется хороший приём и все-
сторонняя поддержка как в корпоративной, 
так и в профессиональной адаптации. 

– Хотя я выросла в Надыме, вернулась по-
сле окончания вуза, со многими, такими же как 
я, познакомилась только здесь. Сделала для се-
бя кое-какие выводы и хочу попробовать свои 
силы в научной деятельности. А если повезёт, 
то пройти стажировку и в других компаниях –  
меня очень впечатлил пример заместителя на-
чальника транспортного отдела Ислама Ома-
рова, – отметила Полина Цацуро, экономист  
УМТСиК. – И хотелось бы побыстрее почувст-
вовать себя полноправным участником команды. 

Завершился интенсив круглым столом, 
на котором участники задали руководству 

интересующие вопросы. Адаптационные 
семинары проходят в компании ежегодно. 
Мероприятия всегда отличаются масшта-
бом, разнообразием форматов и высокой 
информативностью.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Евгения КОРНИЛОВА

МОЛОДЫЕ СПЕЦИАЛИСТЫ – ДВИГАТЕЛЬ РАЗВИТИЯ КОМПАНИИ
В «Газпром добыча Надым» прошёл адаптационный семинар для новых сотрудников. 
В мероприятии участвовали 64 человека, 9 из которых работают на Бованенковском 
месторождении. Их познакомили с возможностями, которые предоставляет компания 
для профессионального роста и развития своих работников. 

Переходите по QR-коду  
и смотрите видеоматериал

Участникам предложили составить и защитить адаптационный маршрут молодого специалиста 

КАДРОВЫЙ ВОПРОС

ОБЛАДАТЕЛЬ ИМЕННОЙ СТИПЕНДИИ ГАЗПРОМА
Целевики компании «Газпром добыча Надым» 
показывают успехи не только в обучении, но 
и в общественной жизни. Достижения, 
публикации в научных изданиях, участие 
в профильных мероприятиях и отличные 
результаты сессий помогли пройти серьёзный 
отбор надымчанину Александру Слободянюку 
и получить именную стипендию Газпрома.

Ансамбль русских народных инструментов «СКАЗ» – лауреат фестиваля «Студенческая весна»

Международный фестиваль «Поколение без границ» Всероссийский конкурс проектов «Твой ход» Александр Слободянюк, целевой студент «Газпром добыча Надым» 
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Как вы помните, «Приличные люди» ро-
дились благодаря высказыванию Прези-
дента Российской Федерации Владимира 

Путина. Так он назвал коллектив надымских 
газодобытчиков за их заботу о своих людях. 
На предприятии молниеносно подхватили 
формулировку, сделали цитируемой, завиру-
сили, растиражировали. Своими добрыми,  
полезными делами «приличные» вышли  
в масштаб, превратились в бренд – виральный 
охват превзошёл ожидания. И работники «Газ-
пром добыча Надым» инициировали созда-
ние одноимённого благотворительного фонда.

Сегодня «приличные» сопровождают все 
события и мероприятия родного предприя-
тия, запускают свои – не штучные, разовые, 
а многоэтапные, долгоиграющие, систем-
ные. Сформирован целый пул активистов – 
под флагом «Приличных людей» действуют 
сотни человек. 

Они не ищут циркуль для черчения квад- 
рата – они реализуют то, что витает в воздухе, 
долгожданно и нужно, вызывает широкий от-
клик и социальное одобрение, отвечает вызовам 
времени и вписывается в концепцию «разум-
ное, доброе, вечное». Благотворительность осу-
ществляется, в том числе, во взаимодействии 
с компанией «Газпром добыча Надым»,  
а также с Администрацией Надымского района.

– Это содействие, покровительство, поддер-
жка и финансирование актуальных обществен-
но значимых начинаний с целью повышения 
качества жизни людей на территории произ-
водственного присутствия нашего газодобы-
вающего градообразующего предприятия, – 
отметил исполнительный директор благот-
ворительного фонда «Приличные люди» 
Игорь Герелишин. – Благотворительность – 
новая норма жизни, внутренняя потребность 
и уже часть ДНК многих. Инвестируя в со-
циальное сегодня, мы формируем поистине 
процветающее завтра.

«Вау-эффект» произвёл громкий амбици-
озный проект «Академия талантов», в рамках 
которого для детей организуют мастер-классы 
олимпийских чемпионов и выдающихся дея-
телей культуры. Бокс, дзюдо, художественная 
гимнастика, хоккей, лыжные гонки, плавание, 

вокал, хореография – за полтора года засне-
женный Надым посетили одиннадцать звёзд-
ных наставников. Высокоранговые мастер-
классы охватили порядка полутора тысяч  
ребят из Надымского района, Нового Урен-
гоя, Салехарда и не только.

Ещё неравнодушные «Приличные люди» 
максимально участвовали в масштабной бла-
готворительной акции «От чистого сердца 
из Арктики», реализуемой предприятием 
«Газпром добыча Надым» с марта 2022 года.  
За это время было организовано восемь сбо-
ров средств и помощи в поддержку защит-
ников Отечества, мирных жителей, а также  
вынужденных переселенцев освобождённых 
территорий и приграничных регионов. В це-
лом благодаря этому сильному проекту уда-
лось собрать более 35 миллионов рублей, на 
которые приобрели и доставили адресатам 
свыше 60 тонн гуманитарного груза.

Патриотичные инициаторы обновили мемо-
риальное панно «Бессмертный полк» в Скве-
ре воинской славы. Стену гордости и скорби, 
на которой увековечены родственники жите-
лей Надымского района, дополнили 252 но-
вых портрета. 

Благотворители целеустремлённо несут 
свой бренд в молодёжные массы и энергично 
«оприличивают» возможных будущих работ-
ников компании. Фонд профинансировал со-
здание для студентов двух общественных про-
странств с говорящим названием «Приличное 
место» – в 2023 году в Тюменском индустри-
альном университете и в 2024-м в «Газпром 
техникум Новый Уренгой». Так газодобытчики 
выстраивают отношения со своими потенци-
альными коллегами. 

Подчёркнуто высокое внимание вездесу-
щие «приличные» уделяют развитию детско-
го спорта. Фонд систематически оплачивает 
выезды на соревнования, чемпионаты и тур-
ниры юных лыжников, пловцов, теннисистов, 
волейболистов, шахматистов. 

А ещё за два года были «Ёлки желаний»  
и новогодние подарки для детей в посёлках, 
спортивный инвентарь для секции карате и све-
тильники для зала тхэквондистов, стиральная, 
сушильная машины для «Домашнего очага»  

и электронный звонарь для храма, интерактив-
ная панель для газпромклассников и многое-
многое другое. 

О надымских добротворителях знают  
в регионе и за пределами, а брендированные 
футболки с логотипом «приличных» носят  

олимпийские чемпионы, деятели искусства 
и губернатор ЯНАО. Хорошими делами про-
славиться можно. 

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото из архива ССОиСМИ

ПРИЛИЧНЫЕ ЛЮДИ

ПРИЛИЧНО ДЕЛАЙ – ПРИЛИЧНО БУДЕТ

Дед Мороз, Кот Леопольд и Тимур с командой в шоке: «А что, так можно было?» 
«Да, можно. И нужно», – уверенно отвечают высокоидейные волонтёры благотворительного 
фонда «Приличные люди». За два года работы они воплотили в жизнь несколько десятков 
всевозможных экологических, патриотических, спортивных, культурных, образовательных акций, 
кампаний, мастер-классов, проектов. Миссия выполнима. 

«Приличное место» Тюменского индустриального университета Добродетель активна и инициативна. Она всегда хочет помочь «Оприличили» Дмитрия Певцова

Работа «приличных» реализуется в контакте с «Газпром добыча Надым» и Администрацией Надымского района

Мастер-класс по грациозности от Маргариты Мамун, олимпийской чемпионки по художественной гимнастике

На льду с капитаном магнитогорского «Металлурга» Егором Яковлевым Добро не делится, а умножаетсяНа несколько часов детским тренером стал олимпиец Евгений Рылов
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Передышек от впечатлений на этих  
мини-каникулах было немного. Север-
ная столица сама по себе – одна боль-

шая достопримечательность, а между прогул-
ками по городу для туристов подготовили на-
сыщенную программу по объектам Газпрома. 
По словам надымчан, яркие воспоминания  
о посещении самого большого в мире катка 
будут согревать их этой зимой. 

– Я был в Санкт-Петербурге лишь одна-
жды, 10 лет назад, а для Кристины и детей 
это первое знакомство. Короткие поездки 
для нас редкость, обычно в отпуск отправля-
емся летом, а здесь сразу поразила новогод-
няя атмосфера и масштабность – у парней 
глаза разбегались, – поделился впечатле-
ниями Сергей Шейко, инженер Управле-
ния связи. – Много узнали об истории го-
рода, восхитились архитектурой, посетили 
уникальные места – поражающий масшта-
бами каток единогласно стал для всех впе-
чатлением номер один. Эти незабываемые 
дни запомнятся нашей семье на всю жизнь. 

Запомнится Сергею и время, проведён-
ное на «Газпром Арене». Для постоянно-
го участника корпоративной Спартакиады  

и его родных устроили персональную экскур-
сию, а закрепили вау-эффект посещением во-
лейбольного матча между петербургским «Зе-
нитом» и новоуренгойским «Факелом». 

– Потрясающая игра, с особым востор-
гом её смотрели дети, которые никогда не 
были на таком массовом зрелищном меро-
приятии, – отметила Кристина Мищук, тех-
ник Медико-санитарной части. – Для них 
выехать зимой из Надыма оказалось чем-
то невероятным. Они даже во время сборов 
уточнили, будет ли там море, плавки под-
готовили. Засыпая после долгих прогулок 
по Питеру, они говорили, что это лучшее 
путешествие, в котором мы были. 

Для маленького Богдана Шейко поездка 
стала вдвойне особенной – в городе на Не-
ве он отметил свой третий день рождения. 
В свете праздничных гирлянд, эмоциональ-
но и с душой: «Улётный тур» поставил фее-
ричную точку в череде ярких тематических 
проектов, которые объединили работников 
компании в Год семьи.

Анна ПИРОГОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

КОРПОРАТИВНОЕ ВОЛОНТЁРСТВО

Волонтёрство стало неотъемлемой ча-
стью корпоративной культуры. В дочер-
них компаниях развиваются социальное, 

экологическое, патриотическое и культурно-
просветительское направления. Коллектив  
надымских газовиков на этом пути уже не 
первый год. Без внимания наших сотрудников 
не обходится ни одна благотворительная ак-
ция, спортивное или общественное событие.

Форум в Северной столице собрал вместе бо-
лее 200 добровольцев, представляющих свыше 
90 компаний Группы Газпром. Собрал, чтобы 
они обменялись идеями, получили полезные 
знания и новые впечатления, чтобы зарядились 
на следующие благие свершения. 

– Невероятная атмосфера, интересные, ду-
шевные люди. Главное, что все мы – едино-
мышленники, которые хотят делать лучше не 
только свои коллективы, но и мир вокруг, – 
поделился впечатлениями делегат «Газпром 
добыча Надым» Александр Ростовцев. –  
Я принимаю участие во всех мероприяти-
ях нашей компании, но самое дорогое – это 
работа с детьми. От их улыбок и радости –  
всегда самые светлые эмоции. Я волонтёр – 
это многое значит. 

Для корпоративных добровольцев орга-
низовали обширную образовательно-пра-
ктическую программу. Они заслушали до-
клады общественных деятелей и экспертов: заместителя председателя «Газпром проф- 

союза» Павла Фадеичева, руководителя  
социально-психологических проектов 
Ольги Сориной, учредителя благотвори-
тельного фонда помощи хосписам «Вера»  
Анны Федермессер. Также активисты посе-
тили тематические тренинги, круглые столы,  
мастер-классы. 

Финалом двухдневной работы стало зна-
комство с успешными социальными пра-
ктиками Санкт-Петербурга. Участники по-
знакомились с работой экоцентра «Сборка»,  
инклюзивных мастерских «Нормальное ме-
сто», благотворительной организации «Дет-
ские деревни SOS», фонда «Суворов».

– Форум стал хорошей возможностью по-
лучить новые знания и полезные навыки. 
Прекрасные эксперты, продуктивные заня-
тия и сама атмосфера – отличный опыт. По-
сле этого события появились идеи новых доб- 
ровольческих инициатив, – подчеркнула 
корпоративный волонтёр «Газпром добыча  
Надым» Виктория Светопольская.

Мария КОРОБОВА
Фото ПАО «Газпром»

«Я – ВОЛОНТЁР, ЭТО МНОГОЕ ЗНАЧИТ»
Сегодня в глобальной энергетической компании безвозмездная помощь вышла на новый 
уровень. 50 тысяч, 10 % или каждый десятый работник. Активных, инициативных и отзывчивых 
объединил I Форум корпоративных добровольцев Группы Газпром. Масштабное мероприятие 
состоялось в Санкт-Петербурге на базе новой штаб-квартиры – «Лахта Центра». Само собой, 
работники «Газпром добыча Надым» были в числе приглашённых. 

Волонтёры «Газпром добыча Надым» Виктория Светопольская и Александр Ростовцев в инклюзивной мастерской

Участниками Форума стали более 200 корпоративных добровольцев из свыше 90 компаний Группы Газпром Выступление Анны Федермессер было впечатляющим

ПО СЛЕДАМ СОБЫТИЙ

УЛЁТНЫЙ ТУР ПО-СЕМЕЙНОМУ
Завершаем насыщенный Год семьи сказочно. В подарок от «Газпром добыча Надым» работники 
компании Сергей Шейко и Кристина Мищук получили путёвку в новогоднее чудо. Вместе 
с детьми они отправились в «Семейный улётный тур» в Санкт-Петербург. При выборе участников 
организаторы сделали ставку на активную позицию и отзывчивость: в коллективе многие 
знают коллег как волонтёров, спортсменов, участников крупных корпоративных событий. 
Динамичную социальную жизнь супруги умело совмещают с трудовыми успехами и заботой 
о трёх сыновьях. 

Главным впечатлением поездки, по мнению всей семьи, стало посещение самого большого в мире катка

Персональная экскурсия по «Газпром Арене» Богдан Шейко отметил в «Улётном туре» день рождения
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Они дружили с детства. Ближе к двадцати 
годам парень и девушка взглянули друг 
на друга по-новому, и между ними воз-

никло более глубокое чувство. Она дождалась 
его из армии, он – окончания ею интернату-
ры. После свадьбы молодожёны отправились 
жить в посёлок газовиков Пангоды, где глава 
семьи уже год, как обосновался.

 –  Серёжа сразу начал работать в «Газпром 
добыча Надым». У меня же путь в компанию 
был подлиннее. Начинала я терапевтом в ста-
ционаре пангодинской участковой больницы. 
Потом был перерыв на рождение старшего 
и среднего сына, и только после выхода из 
второго декретного отпуска я устроилась по 
специальности в Медико-санитарную часть.  
А ещё через два года на свет появился наш 
третий мальчик, – рассказала Альбина Брандт. 

Дети быстро растут. Сегодня первенец Глеб – 
уже в третьем классе. Он думающий, понима-
ющий, разносторонний, почти отличник. За-
нимается боксом, английским языком, вдо-
бавок в музыкальной школе учится играть на 
ксилофоне и барабанах. 

Средний, Мирон, в следующем году пой-
дёт в первый класс. А пока ходит в подгото-
вительную группу детского сада, занимает-
ся с логопедом и активно готовится к школе. 
Он очень упрямый и целеустремлённый. Сам  

решил изучать китайский язык и мечтает по-
бывать в Поднебесной.

Младшенький, Демид, как и свойствен-
но двухлетнему ребёнку, чаще всего говорит 
«нет» и «хочу». Он во всём подражает стар-
шим братьям и очень быстро всё схватывает.

Родители тоже весьма увлечённые люди. 
Мама отучилась на психолога, теперь ино- 
гда проводит консультации и обследование  
с помощью трансформационной игры.  

Кроме того, во время третьего декрета полу-
чила ещё одну квалификацию – врача превен-
тивной медицины. 

Папа работает водителем унифицирован-
ного моторного подогревателя в Управлении 
технологического транспорта и спецтехни-
ки. А в свободное время его интересуют авто- 
чехлы, перетяжка салона, автомобильные ков-
рики, боксы, подушечки и всё, что связано  
с дизайном машин.

– Мы все разные и уникальные по-своему. 
И для нас счастье – когда каждый занимается 
своим любимым делом: работой, хобби. Ко- 
гда можно решить любой вопрос, разделить 
печали и радости, утешить и поддержать.  
Семья – это когда один за всех, и все за одного! –  
считают Сергей и Альбина Брандт.

Светлана ЛОЖНИКОВА
Фото Игоря БУКИНА

ГОД СЕМЬИ

Девушка из уральского города Чайков-
ского и парень из Надыма встретили 
друг друга в студенческие годы. Оба 

учились в Российском государственном уни-
верситете нефти и газа имени И. М. Губки-
на, только она – на курс младше. Их знаком- 
ство произошло в чудесную новогоднюю ночь,  
с того момента молодые люди пошли по  
дороге жизни вместе. 

После окончания вуза Михаил устроился 
на работу в Медвежинское газопромысловое 
управление, жил и трудился в посёлке Панго-
ды. Сразу после завершения учёбы Светланы 
свадьбу сыграли на родине невесты, а жить 
поехали на Север. 

– Поселились вначале в общежитии и по-
том переезжали ещё четыре раза по общежи-
тиям и съёмным квартирам, пока не осели 
на одном месте. Всего в Пангодах прожили 
три года и, в принципе, планировали уже  

уезжать на «землю», но тут я получил предло-
жение из Надыма, тогда мы уже ждали нашего  
первенца, – рассказал Михаил Баулин, заме-
ститель начальника отдела охраны труда и 
промышленной безопасности Ямальского га-
зопромыслового управления.

Сын родился зимой в сорокаградусные мо-
розы уже в городе. Как назвать младенца, ро-
дители долго не думали – отец давно мечтал 
о Фёдоре. Менее чем через два года мама и 
папа подарили ему братика Глеба, чему стар-
шенький сначала удивился, а потом был не-
сказанно рад.

– Я знаю много женщин, которые, имея 
двоих сыновей, многого добились в карье-
ре. Во мне же свербел какой-то «червячок» 
от желания родить девочку, и мы решились. 
Так, после восьмилетнего перерыва в нашем 
доме появилась Любовь. Папа, любуясь ма-
лышкой, заключил, что ей нужна подружка. 

Вскоре случилась четвёртая беременность, 
а имя для младшей дочери пришло после её 
появления на свет – Ярослава, в честь очень  
солнечного майского вечера, – поделилась 
Светлана Баулина.

Небольшая разница в возрасте между парами 
братьев и сестёр позволяет им расти друж-
ными и совмещать интересы. Парни осваи-
вают одинаковые инструменты в музыкаль-
ной школе – вначале была балалайка, теперь 
фортепиано. Занимались одними и теми же 
видами спорта – футболом, плаванием, на-
стольным теннисом – пока не выбрали свои 
секции. Фёдор увлёкся волейболом, Глеб –  
баскетболом. Сегодня у каждого из мальчи-
шек десятки медалей и золотые знаки отличия 
ГТО. Кроме того, они принимают активное 
участие в различных олимпиадах. Старший,  
к примеру, силён в экономике, хотя этого пред-
мета в школе ещё не изучал.

У девочек пока только начал проявляться 
интерес к пению и танцам. Старшая дочь мно-
го рисует и говорит, что будет художницей.  
А ещё вместе с младшей сестрёнкой она с удо-
вольствием ходит в бассейн.

Баулины стараются проводить свободное 
время вместе: любят гулять по парку, по на-
бережной, в Кедровой роще, или выехать за 
город. Отпуск они планируют буквально по 
дням. В длительных поездках слушают аудио- 
книги, таким образом приобщая детей к чте-
нию и познанию мира. В последнее время 
выбирают определённую тему и следуют ей.   
К примеру, в этом году изучали космос: посе-
тили Волгоградский планетарий, где просмо-
трели фильмы о космическом пространстве, 
а также «увидели» Солнце в телескоп. После 
побывали в горной астрономической станции  
в Приэльбрусье, где уже воочию взглянули на 
Луну и видимые летом созвездия. В планах – 
организовать интересную встречу Нового года 
и продумать следующий отпуск в 2025 году.

– В нашем понимании, счастливая семья – 
та, где существуют забота, поддержка, совмест-
ное преодоление трудностей, желание слушать 
и слышать других, потому что есть любовь  
и доверие, – резюмировали наши герои.

Светлана ФЕДОТКИНА
Фото Игоря БУКИНА

НОВОГОДНЕЕ ЧУДО РОЖДЕНИЯ БОЛЬШОЙ ЛЮБВИ

«ТЫ И Я + НАШИ ДЕТИ = ЛУЧШАЯ СЕМЬЯ НА СВЕТЕ»
Такой номинации была удостоена команда 
Брандт, выступившая в корпоративном 
конкурсе «Большой семейный выходной». 
Супруги Сергей и Альбина трудятся 
в «Газпром добыча Надым» и воспитывают 
троих сыновей. Эти дружные и талантливые 
ребята во всём проявляют активную позицию 
и с удовольствием принимают участие
в общественной жизни как своих филиалов, 
так и компании в целом. Давайте знакомиться.

Одними из самых активных и креативных участников корпоративного проекта «Семейный 
альбом», приуроченного к тематике года, стали дружные Баулины. Их совместная фотосессия 
получилась яркой и запоминающейся. Михаил и Светлана воспитывают четверых детей – 
поровну сыновей и дочек. Супруги поделились главным секретом своего счастья.

Альбина и Сергей Брандт с тремя сыновьями – Глебом, Мироном, Демидом – и домашним любимцем – мейн-куном Мелиссой

Светлана и Михаил Баулины – многодетные родители

Глеб и Фёдор завоевали множество наград в спортивных дисциплинах Любовь и Ярослава любят рисовать, петь и танцевать
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Календарь носит имя «Песни Победы». Его 
12 месяцев – это 12 великих, монументальных 
музыкальных композиций, посвящённых войне 
и ставших духовным достоянием нашей страны. 
«Эх, дороги», «Первым делом самолёты», «Ка-
тюша», «Тёмная ночь», «На безымянной высо-
те», «Нам нужна одна победа»... Проникнуться 
трогательностью их строк можно в прекрасном 
исполнении вокалистов домов культуры «Про-
метей» и «Юбилейный», перейдя по QR-кодам 
со страниц календарей на ролики выступлений 
артистов на нашем Rutube-канале. Очень сим-
волично. Получается, «с песней по жизни» в по-
токе рабочей многозадачности. 

Каждое музыкальное произведение сопровож-
дается исторической справкой о его написании 
первом звучании, а также иллюстрацией, создан-
ной или обработанной дизайнерами ССОиСМИ 
при помощи искусственного интеллекта. Сохра-
няем гениальные строки песен в сердце. 

«Берись и делай», – призывает новый 
стильный корпоративный ежедневник, по 
совместительству – персональный организа-
тор и тайм-менеджер. Плотные белоснежные  

недатированные листы, гибкая, гладкая, при-
ятная на ощупь обложка, шёлковая закладка 
ляссе и вишенка на торте нашей эстетичной  
экспертизы – металлический шильд с гравиров-
кой «Газпром добыча Надым». О, да! Мы попа-
ли в переплёт!

Ежедневник содержит информацию о ком-
пании «Газпром добыча Надым»: общие прин-
ципы Экологической политики, 12 ключевых 
правил безопасности,  QR-коды на онлайн- 
ресурсы компании, основные константы фирмен-
ного стиля и благотворительной деятельности,  
а также ключевые события Великой Отечествен-
ной войны и экскурс в истории городов-героев.

– День Победы – главный  праздник на-
шей державы, национальный, трогательный, 
священный – это день триумфа и гордости, 
символ единства, несгибаемой воли и мужес- 
тва. Это тот самый день, когда у многих от 
слёз блестят глаза, но никто их не скрыва-
ет. Через «Песни Победы» мы хотим задать 
для нашего коллектива душевную, сердеч-
ную, сильную энергетику на весь 2025 год, –  
подчеркнул Андрей Андреев, начальник  

службы по связям с общественностью и СМИ 
«Газпром добыча Надым».

Эффектная, качественная, концептуальная 
календарная продукция – уже репутационная 
составляющая каждой уважающей себя компа-
нии, своего рода имиджевый маркер. Она укреп- 
ляет корпоративную культуру, создаёт чувство 
общности и сплочённости коллектива. Она поз- 
воляет идентифицировать себя в информаци-
онном пространстве как успешный бренд. Это 
инвестиция в себя, свой статус. Именно по-
этому наша команда уделяет такое большое 
внимание разработке фирменной продукции  
предприятия. 

Исписываем последние страницы теку-
щих ежедневников, дотираем до дыр почти 
отслужившие календари високосного 2024-го  
и вперёд к новой корпоративной календарке –  
формировать смыслы и повестку щедрого буду-
щего под логотипом «2025». «И Новый год, что 
вот-вот настанет, исполнит вмиг мечту твою...»

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Игоря БУКИНА

И в нём будет не только 3 сентября,  
но и 9 мая – день 80-летия Победы в Великой 
Отечественной войне. Служба по связям 
с общественностью и СМИ «Газпром добыча 
Надым» – гиганты творческой мысли  
и «локомотивы» корпоративной культуры – 
представляют календарную продукцию  
на следующий, 2025 год. Сделали поэтично.

Победитель шестого сезона телепроек-
та «Фабрика звёзд» и участник проекта 
«Народный артист – 2», лауреат множест-

ва престижных музыкальных наград, Дмитрий 
Колдун выступал на Евровидении в 2007 году и 
занял шестое место. Ямал артист посетил впер-
вые. О суровом крае он был наслышан, а точ-
нее наслушан. Песни национальных вокалистов 

однажды зацепили – запомнился красивый и 
мелодичный язык. Наши самодеятельные кол-
лективы активно выступают перед публикой и 
практические советы для них – на вес золота.

– Дмитрий Колдун – очень открытый чело-
век. Его приезд – хорошая мотивация для ребят, 
которые в далёком северном городе пытаются 
заниматься искусством на высоком уровне, ра-
ботают с педагогами и стараются покорить зри-
телей. Певец никогда профессионально не зани-
мался вокалом, но не побоялся выйти на боль-
шую сцену и выдержал сильнейшую конкурен-
цию. Он попал в самую душу, – сказала Викто-
рия Минина, главный режиссёр ДК «Прометей». 

«Песня должна жить», – уверен Дмитрий 
Колдун. Поэтому считает, что исполнять 
его композиции могут все. И во время твор-
ческой встречи вместе с Дмитрием Астафь-
евым из студии вокального мастерства дома 
культуры «Прометей» он спел на сцене куп- 
лет из песни «Корабли».

– Аж слезу пустил, сердце забилось. Ме-
ня зацепили слова звёздного артиста о том, 
что на мастер-классе можно показывать и 
рассказывать всё, что угодно. Но только 
на выступлении каждый возьмёт для се-
бя то, что нужно ему, – добавил Дмитрий 
Астафьев.

– Нет большей радости, когда твоё творче-
ство находит отклик, когда люди в зале рады 
тебя видеть. Это и есть результат твоего труда. 
Хотелось бы, чтобы на моём концерте каждый 
нашёл что-то своё. Это и есть самый лучший 
мастер-класс, – поделился Дмитрий Колдун.

А после в СШ «Арктика» состоялся боль-
шой сольный концерт яркого исполнителя. Вся 
выручка от выступления была направлена на 
поддержку благотворительной инициативы 
«Академия талантов».

Ярослава КОНДРЮКОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

АКАДЕМИЯ ТАЛАНТОВ

ГЛОТОК ВДОХНОВЕНИЯ ОТ ДМИТРИЯ КОЛДУНА

В «Академии талантов» состоялось 
очередное занятие, на этот раз – 
творческое. Глоток вдохновения подарил 
ребятам певец Дмитрий Колдун, который 
стал новым наставником проекта.

«Я КАЛЕНДАРЬ ПЕРЕВЕРНУ...» СЕВЕРНЫЙ ИСПОЛИН

Я снова слышу звук турбин
Под пенье ветра с снегопадом.
Молчит скрипящий снежный «брест»,
Земля укрылась мёрзлой влагой.
 
С туманом утренней зари 
Плывут пейзажи лиц природы.
Вся серость северных былин
Заполонила небосводы.
 
И вновь мороз, студящий кровь,
Декабрь сковал холодный север. 
В свои владенья внёс курьёз –
Дал жизнь в том месте, где нет тверди.
 
Сцепив в оковы жилы рек,
Дамасской сталью рвёт болота...
Вот первый шаг и первый след, 
Вот первый голос человека... 
 
Взрастив побеги, словно ель, 
Упорством, смелостью решений, 
Как исполин среди снегов
Пророс ГП без слёз и прений...
 
Он рос из стали и мечты, 
Энтузиазма и ошибок... 
Под звук сигнала из тиши, 
Запущен пыл его всесильный... 
 
Сегодня это дом родной, 
Свои обычаи, уставы... 
Построен он большим трудом, 
Большим упорством, крепким сплавом!
 
И вот тот день – пора домой, 
Сменилась вахта самолётом...
Нас ждёт семья – наш тёплый кров, 
Наш мощный тыл, любовь, забота... 
 
С туманом утренней зари 
Плывут туманы рек небесных... 
Вся серость северных былин
Ушла с проблеском солнца блеска...

«Песня должна жить» Творческая встреча с певцом

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Не забываем, когда начнётся рабочий год «Песни Победы» – душевная, сердечная, сильная энергетика на весь 2025 год

Александр МАЛЮКОВ, ГП-2 БНГКМ

Колдун подарил настроение надымчанам
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На интеллектуальной площадке в этот 
раз собрались 16 команд. По традиции, 
умники ответили на три тренировоч-

ных вопроса – лёгкая разминка перед основ-
ным турниром. Далее последовало два раунда, 
каждый из которых включал по 15 голово-
ломок, затрагивающих широкий спектр тем: 
историю, географию, музыку, спорт, науку и 
другие области. К каждой такой вечеринке их 
с особой скрупулёзностью подбирает неиз-
менный ведущий Андрей Комиссаров.

– Придумывать задания для игры самому – 
это высший пилотаж. Они должны быть таки-
ми, чтобы можно было не просто проверить 
знания, а домыслить, догадаться. Тогда инте-
ресно и мне спрашивать, и участникам отве-
чать. С 2015 года ломаю голову перед каждой 
встречей, подыскивая какие-нибудь интерес- 
ные и редкие загадки, чтобы удивить наших 
эрудитов, – поделился Андрей Комиссаров. – 
В этой игре два вопроса не осилила ни одна 
команда. Один из них – про пожары, другой 
– из чёрного ящика. 

Для поиска ответов эрудитам давалось по 
минуте. За правильный начислялся один балл, 
за неправильный – ноль. Чёрный ящик выно-
сили дважды. До середины викторины знатоки 
двигались практически с равным счётом. Фа-
вориты определились примерно на 20-м зада-
нии. Однако потребовалось и пять дополни-
тельных, чтобы выявить призёров.   

– Ценность «Странного умного» в том, что 
эта игра помогает не только понять, что ты 
знаешь, но и расширяет кругозор, развивает 
смекалку. Мы получаем от процесса большое 
удовольствие. Результат нашей командной  
работы – дипломы I и II степеней, а каждая 

новая встреча всегда даёт пищу для размыш-
ления, – рассказала Анастасия Зольникова, 
экономист нормативно-исследовательской 
лаборатории.

Лидерами 2024 года открытой лиги «Стран-
ный умный» стала команда «Олимпик» (аппа-
рат управления), серебро – у сборной Службы 
корпоративной защиты «Кедровые орешки», 
а на третьей строчке сразу три коллектива: 
«Печёночный паштет» (Управление по эксплу-
атации вахтовых посёлков), «Джоуль» (аппа-
рат управления) и «Ямал» (Ямальское ГПУ). 
До встречи в следующем году!

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

Микс из «Что? Где? Когда?», «Своя игра», 
«Брейн-ринг», с элементами неожиданности 
и ставкой на удачу. Одна команда выступа-
ет против другой, но каждый из участников 
почти что сам по себе. А там насколько хва-
тит сообразительности и подкованности. Ну  
и ещё как повезёт, потому что правильный от-
вет оппонента может удалить тебя в первые же  
секунды битвы. Активность давно вошла  
в топы в России, год назад газовики «подса-
дили» на неё и северян.

– Интеллектуальный досуг давно поль-
зуется популярностью среди работников  
«Газпром добыча Надым». Эта площадка от-
крытая – участвовать могут все желающие. 
Первую игру мы провели в прошлом декаб-
ре, сразу же стало понятно, что «перестрелки» 

заинтересовали любителей держать свой мозг 
в тонусе, – рассказал Андрей Андреев, веду-
щий интеллектуального шоу, начальник служ-
бы по связям с общественностью и СМИ. – 
Здесь не только вопросы из самых разных 
сфер, но и непредсказуемость, когда правиль-
ные и неправильные ответы позволяют менять 
соотношение сил соперников.

В этот раз на турнире встретились 20 ко-
манд. Играли в четырёх группах по круго-
вой системе, определяя лидеров. Вспомина-
ли исторических личностей и события, звёзд 
спорта, классику кинематографа, обращались 
к точным и гуманитарным наукам.

«Перестрелка» продолжалась три с поло- 
виной часа. В итоге заслужили бронзу мет-
костью участники коллектива «Ямал»,  

представлявшие Ямальское газопромысло-
вое управление. В финале встретились ко-
манды «Приличные люди» («Газпром добы-
ча Надым») и «Первый выстрел» (Надымская 
ЦРБ). Тут больше снайперского мастерства  
и везения оказалось у газовиков, но и медики 
остались довольны результатом.

– Вообще мы пришли поучаствовать, по-
том уже в процессе решили, что точно хотим 
взять серебро. Захотели – взяли. Наш профсо-
юз проводит для коллектива игры «Что? Где? 
Когда?», поэтому интеллектуальные состяза-
ния нам очень интересны, – рассказала Айзанат 
Баймурзаева. – Большое спасибо организато-
рам за такой занимательный и хороший вечер.

«Приличные люди» забрали главный тро-
фей турнира – Кубок генерального директора 
«Газпром добыча Надым». Но было бы не-
прилично на этом остановиться. По результа-
там состязаний участник сборной Игорь Гере-
лишин, он же начальник Медико-санитарной  
части и исполнительный директор фонда «При-
личные люди», стал лучшим игроком встречи.

– В прошлом году я присутствовал на иг-
ре как зритель, теперь решил поучаствовать  
и ощутить, каково это. Занимательная концеп-
ция, хорошая компания, эффект неожидан-
ности – тебя могут выбить в самом начале. 
Но в этом-то и интерес, – отметил Игорь Ге-
релишин из команды «Приличные люди». – 
Интеллектуальными играми меня заинтере-
совал сын, периодически с ним состязаемся. 
Я вообще считаю, что расширению кругозо-
ра нет предела, поэтому стараюсь читать раз-
ную литературу, статьи в тематических паб- 
ликах. Но сегодня были вопросы, которые  
откровенно заинтриговали, поэтому моё поч- 
тение организаторам.

Победителей и призёров наградили подарка-
ми от компании и партнёров мероприятия – Додо 
Пицца Надым и Бани Ямала. «Ворошиловский 
стрелок» обязательно вернётся в следующем 
году – готовимся, подтягиваемся.

Мария КОРОБОВА
Фото Игоря БУКИНА

НЕ ГАЗОМ ЕДИНЫМ

МЕТКИЕ ЭРУДИТЫ ВСТРЕТИЛИСЬ НА ШОУ 
Руководитель в газодобывающей компании, работник культуры, учитель и даже психиатр – 
от скорости мысли не застрахован никто. Представители самых разных сфер и профессий 
встретились на интеллектуальном шоу «Ворошиловский стрелок». Очередную игру необычного, 
но уже популярного среди горожан, формата провела компания «Газпром добыча Надым». 
Состязались за Кубок генерального директора. 

ИТОГИ УМНОГО СЕЗОНА 
Поклонники игр разума собрались на финальной встрече сезона открытой лиги «Странный 
умный». Мероприятие организовал Совет молодых учёных и специалистов «Газпром добыча 
Надым». Формат, который все хорошо знают и любят, – «Узнать за 60 секунд». 

Лидеры и суперлидеры заключительной встречи шоу «Ворошиловский стрелок» в 2024 году

Отвечают и сохраняют образ «Люди в чёрном»

Самые странные умные – команда «Олимпик»

Сезон-2024 закрыт На финальных интеллектуальных состязаниях встретились 16 команд
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Моря покоряются только смелым, а ринг –  
упорным. Арктический театр бокса 
подвластен только самым упорным.  

В этот раз побороться за трофеи уже леген-
дарных стрижовских соревнований собра-
лись более 100 бойцов из 18 субъектов России  
и 6 иностранных государств – Беларуси, Казах- 
стана, Монголии, Узбекистана, Армении и Ира-
на. Последние приехали на Крайний Север, да 
и в нашу страну, впервые. 

За три дня состоялись 84 поединка, ра- 
зыграно 20 комплектов медалей. На церемо-
нии закрытия победителям и призёрам вручи-
ли заслуженные награды, а также отметили 
особенно отличившихся судей и спортсменов. 

Лучшими рефери стали Ирина Горбачевская 
из Санкт-Петербурга и Владимир Березин из 
Омска. Автором самого блестящего боя при-
знана Арина Кузьмичева из Нового Уренгоя.

– Очень благодарна тренерам, организа-
торам и всем, кто меня поддерживал. Было  
непросто, но за это я и люблю бокс. Особое 
уважение – моим соперницам. Я надолго за-
помню эти встречи и ваш турнир, – подели-
лась Арина Кузьмичева, победительница сре-
ди девушек в весовой категории до 60 кг. 

Звание лучшего боксёра и «тяжёлое» зо-
лото заслужил гость из Исламской Респуб- 
лики Иран Махаммад Салех Месбахи Руз-
бахани, который в финальном поединке  

категории свыше 80 кг одолел Леона Гегирова 
из Нальчика. Его товарищ по команде Махди 
Рузбахани стал участником одной из самых 
эмоциональных встреч состязаний и триум-
фатором среди бойцов до 48 кг.

– Я очень рад, что приехал на Север, хо-
тя у вас тут очень холодно. Но мороз ме-
ня совсем не испугал. Настраивался только 
на победу, молился и смог. Буду рад при-
ехать сюда снова, даже готов идти пеш-
ком из Ирана, если пригласят, – рассказал  
Махди Рузбахани. 

Оппонентом иранца был представитель сто-
лицы нашей страны Никита Афанасьев. Хотя 
москвич и уступил гостю из Азии, его отмети-
ли наградой «За волю к победе». 

XXII турнир по боксу памяти Владислава 
Стрижова проходил в статусе официального 
физкультурного мероприятия и попал в Единый 
календарный план Министерства спорта России.

– Очень впечатляющее, красочное, эпич-
ное событие. И это не только в плане об-
щей эстетики, но и по части спортивной  
составляющей. Чувствуется тщательная под-
готовка команды ответственных, – отметил 
Баир Дандаров, технический делегат Фе-
дерации бокса России. – Надым может по 
праву гордиться турниром, который можно  
смело сравнить с соревнованиями всерос-
сийского и мирового уровней.

Красиво, эмоционально, сильно. В этот 
раз всё было на порядок выше: статус,  
организация, уровень боёв. Спорт с разма-
хом, спорт вдохновляющий – уже не просто 
соревнования. Это – почётная миссия на-
дымских газовиков, это – история, которую  
пишет компания.

Мария КОРОБОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

ПО СЛЕДАМ СОБЫТИЙ

НА СПОРТИВНОЙ АРЕНЕ

АРКТИЧЕСКИЙ РИНГ ПОКОРЯЕТСЯ САМЫМ УПОРНЫМ

Система организации «Свободной пи-
рамиды» универсальна и основана на 
олимпийском принципе, допускающем 

до двух поражений. Спор за зелёным сукном  
в обоих состязаниях не прерывался до тех 
пор, пока в финале не оказались сильнейшие.  
В борьбе за лидерство и там и там состоялось 
тридцать встреч. 

– Нигде и ни в чём так не проявляется ха-
рактер, как за бильярдным столом, – сказал 
Ильшат Асадуллин, инженер Управления свя-
зи. – А ещё в этой игре, как ни в какой дру-
гой, действуют законы физики и геометрии. 
Остальное зависит от игроков – насколько они 
опытны и техничны. Именно этого нам с моим 
партнёром Алексеем Шулаковым и не хвати-
ло. Для нас бильярд больше хобби, чем спорт. 

Точность, расчёт, сноровка и шар в лузе. 
Однако бильярдисты знают, что добиться это-
го не всегда возможно. Здесь необходимо под-
ключать логику, мастерство и умение предуга-
дывать наперёд действия оппонента. Именно 
за непредсказуемость и необходимость само-
совершенствоваться бильярд любим надым-
скими газодобытчиками.

– Интерес к этому виду спорта у меня заро-
дился ещё в студенческие годы, однако серьёз-
но увлечена им последние 10 лет. Каждые со-
ревнования – это вызов самой себе, провер-
ка на эмоциональную прочность, дисциплину  
и выдержку, – поделилась Ксения Нитиевская, 
экономист Управления по эксплуатации вахто-
вых посёлков. – В этот раз мы, к сожалению, 
проиграли чемпионам – разошлись с ними  
в контровой партии. Не могу объяснить,  
почему так вышло: возможно, сказался не-
достаток выносливости – на ногах с утра до 
позднего вечера, пока шли соревнования, про-
держаться было непросто. 

За одну партию спортсмены десятки раз 
обходят вокруг стола, наматывая километры, 
наклоняются и приседают, а во время удара 
держат длинный и увесистый кий. Это не так 
просто, как кажется со стороны. 

– Да, верно, после соревнований мышцы 
ещё долго побаливают. Это я знаю с детства – 
именно тогда полюбил этот вид спорта и даже 
заслужил второй взрослый спортивный разряд. 
Сейчас эта игра для меня больше вид отды-
ха и общение с друзьями. Но навык стараюсь 

 
не терять, ведь бильярд очень сложен техни-
чески, – отметил Денис Хайруллин, замес- 
титель начальника автоколонны Управления 
по содержанию коммуникаций и сооружений. 

Красивый интеллигентный спорт можно на-
звать доброй корпоративной традицией. На  
игровом поле коллеги выступают как соперни-
ки, но вне игры они – сплочённая команда, объ- 
единённая общей целью.

– Я дебютант соревнований, а мой коллега, 
Александр Гончаренко, – тренер и наставник.  
И если игра длилась до восьми забитых шаров, 
то семь из них принадлежали ему и только один – 
мне, – рассказал Дмитрий Куминов, инженер 
Управления «Ямалэнергогаз». – Сейчас отно-
шусь к этому с большим юмором, но на сорев-
нованиях было тяжеловато в моральном плане. 
Не хотелось подвести свой филиал. 

Дух спортивного азарта и соперничес- 
тва, который живёт в любом спортсмене,  

помог сделать игры интересными и зре-
лищными. А уровень мастерства каждого  
участника привёл к определённому месту  
в турнирной таблице: среди работников луч-
шими стали бильярдисты Управления по 
содержанию коммуникаций и сооружений, 
серебро увезли в Пангоды «медвежинцы», 
транспортники пополнили копилку наград  
бронзой. 

Результаты состязаний среди руководите-
лей II лиги распределились так: лучшими ста-
ли спортсмены «Ямалэнергогаза», вторыми – 
Управления материально-технического снаб-
жения и комплектации, а замкнула тройку  
лидеров команда Управления по эксплуата-
ции вахтовых посёлков. 

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Игоря БУКИНА, 
Александра РОСТОВЦЕВА

ШАР ЗА ШАРОМ – ПРЯМО В ЦЕЛЬ. КТО ПРЕУСПЕЛ В БИЛЬЯРДЕ? 
Точность, выносливость, законы физики и геометрии. Соревнования по бильярду стали 
заключительными состязаниями 2024 года в зачёт спартакиадного марафона «Газпром 
добыча Надым». Сначала лидеров определяли среди работников, а неделей позже – среди 
руководителей компании, которые играют во II лиге. 

Удивил, зарядил, порадовал. XXII турнир памяти Владислава Стрижова снова поразил своим 
масштабом. Грандиозный спортивный накал, по-настоящему сильная и стильная «упаковка» – 
за всем этим огромный пласт работы «Газпром добыча Надым» как главного партнёра 
состязаний. Символично финал события состоялся 1 декабря, в день 53-летия компании. 

Точность, расчёт, сноровка и шар в лузе

Победители и призёры соревнований среди руководителей II лиги 

Лучший боксёр турнира Махаммад Салех Месбахи Рузбахани Поединки судили рефери международной, всероссийской и первой категорий Автор самого яркого боя турнира Арина Кузьмичева
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На этот раз упаковка стала функци-
ональной частью подарка – слад-
кие угощения и развивающие игры 

«приехали» к адресатам в ярких чемо-
данах. В преддверии главного зимнего 
праздника во все филиалы предприятия 
передали 8400 ярких комплектов. Часть 
из них уже отправилась в отпуск вместе  
с новыми хозяевами. Так что, если замети-
те улыбки Хары и Савэя на багажной лен-
те, знайте – вам по пути с надымчанами. 

– Если в прошлом году тематика бы-
ла связана со спортом, на этот раз мы  

решили взять за основу путешествия. Идея 
находит отражение как в оформлении упаков-
ки подарка и всех составляющих, так и в их  
назначении, – рассказала Виктория Свето-
польская, специалист службы по связям с об-
щественностью и СМИ. – Для чемоданов  
разработали три вида дизайна и предусмотре-
ли два фасона: малышам достались компакт- 
ные варианты на двух колёсах, а детям постарше 
– выше и крупнее. «Начинку» тоже продумали  
в удобном, «дорожном» исполнении. Напри-
мер, магнитные шахматы и шашки не будут па-
дать с поля в транспорте. Карточные настольные  
игры и складная доска для рисования не за-
нимают много места. А для самых маленьких 
сделали альбом с многоразовыми наклейками,  
всегда пригодится в том же самолёте.

Третий год наборы комплектуют с учётом 
возрастного деления, чтобы подарки были 

интересны и актуальны всем получателям. 
Ещё одно обязательное условие – знакомые 
мотивы. Под каждую из пяти категорий ще-
петильно подбирали узнаваемые образы на-
шей компании, Надыма и Ямала в целом. 

Авторы праздничных композиций  
надеются, что принесли радость каждо-
му ребёнку. Вы можете помочь убедиться  
в этом наверняка! Переходите по QR-коду 
и участвуйте в небольшом опросе. Ваше 
мнение имеет значение. 

Анна ПИРОГОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

ГИД ПО «ГАЗПРОМУ»

РАСКРЫВАЯ ТЕМУ

ЧТО НОВОГО В ГИД В ДЕКАБРЕ

В последний месяц года в мобильном 
приложении произошли весьма привлекательные 
события. Связаны они с версией 3.7.4. Отметим 
наиболее интересные новинки. 

КАНАЛЫ
Здесь появилась функция упоминания 

пользователей в официальных каналах – их 
можно отмечать в публикациях. Кроме это-
го, уведомления теперь оповещают о пригла-
шениях и запросе на вступление в канал, о 
комментариях и ответах на них. 

ТЕСТЫ И ОПРОСЫ
Проходить тестирования и опросы теперь 

можно с разных устройств. Причём начать 
допустимо в веб-версии, а завершить – в мо-
бильной. И наоборот. Результаты при этом 
сохраняются. 

АРХИВ СОБЫТИЙ В КАЛЕНДАРЕ
Теперь в приложении можно вернуться 

к архивным материалам. Для этого нужно 
воспользоваться кнопкой «Показать про-
шедшие мероприятия» в разделах «Афиша», 
«Мои события» и «Добро». Состоявши-
еся события будут отображаться светло- 
серым цветом.

Они призваны нести искреннюю радость, они сделаны с любовью, они – добрая традиция, 
которая одинаково дорога нам и получателям корпоративных сюрпризов. Новогодние наборы 
от надымских газовиков ежегодно с нетерпением ждут и малыши, и подростки (и их родители 
тоже, если уж быть до конца честными). Да, мы тоже немного волшебники – оригинальные 
сюрпризы от «Газпром добыча Надым» уже порадовали детей работников компании. 

НОВОГОДНЕ-ЧЕМОДАННОЕ НАСТРОЕНИЕ

Полный борт чудес сделал посадку 
в селе Яр-Сале. В райцентр Ямальского района 
доставили 800 новогодних подарков от «Газпром 
добыча Надым» для детей из числа коренных 
малочисленных народов Севера. Вместе  
с праздничными посылками сюда прилетел  
и волшебник компании.

Вкусно, интересно, практично – такие 
сюрпризы для юных адресатов подго-
товили надымские газовики. Каждый 

набор включал: яркую сумку с Харой и Са-
вэем, сладкие угощения и занимательную 
настольную игру.

Кроме миссии по доставке особенного 
груза у наших коллег в этой поездке было 
ещё одно важное дело – удивить ребятишек. 
Когда ставят такую задачу, уговаривать глав-
ного волшебника компании – Александра 
Ростовцева  – не требуется.

– На самом деле, чтобы порадовать, 
не нужны какие-то большие финансовые  
затраты. Достаточно обычного человече-
ского внимания. Мы не в первый раз прово-
дим такой мини-праздник в Яр-Сале. Здесь 
всегда тепло встречают и делятся искрен-
ними эмоциями. Это здорово – привезти  
немного чудес и зарядиться такими же чу-
десами в ответ, – рассказал Александр Рос-
товцев, специалист службы по связям с об-
щественностью и СМИ.

На программу отводилось чуть больше 
часа. Но за это время успели вдоволь потан-
цевать, устроить дружный хоровод, а глав-
ное – поверить в сказку. Мероприятие сос- 
тоялось в рамках волонтёрского проекта 
«Волшебник в тундре». Детская аудитория 
в долгу не осталась и поблагодарила гос- 
тей тёплой новогодней песней.

– Такого Деда Мороза я ещё не видел! У не-
го интересные фокусы, честно, я очень удивил-
ся. Моего настроения теперь на весь год хва-
тит, – поделился впечатлениями Стас Горбунов.

– Сегодня было очень классно, жаль, что 
приходится прощаться. Я буду очень ждать 

встречи снова. Большое спасибо за подарок, я 
даже не ожидала, что он будет таким милым, – 
рассказала Ева Сэротэтто.

Дарить праздник маленьким жителям 
территорий присутствия – добрая традиция 
«Газпром добыча Надым». Всего в этом году  

новогодние сюрпризы от предприятия пора-
дуют 1500 ребят из Ямальского, Надымского 
и Пуровского районов.

Мария КОРОБОВА
Фото Игоря БУКИНА

ВЕРТОЛЁТ С ПОДАРКАМИ И НАСТОЯЩИМ ВОЛШЕБНИКОМ

Переходите по QR-коду  
и участвуйте в небольшом опросе

В этом году «Газпром добыча Надым» порадует новогодними сюрпризами 1500 ямальских детей

В Яр-Сале газовики привезли чудеса волонтёрского проекта «Волшебник в тундре»

«Багаж» имеется – пора ехать в праздник!
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